

Classe de neige

Pendant 7 jours, moi et ma classe nous sommes partis dans les montagnes des Pyrénées à St-Lary

Avec nous il y avait l'école des jardins de Montaigu.

Et le mercredi un petit groupe de filles et un petit groupe de garçons de Boufféré sont allés faire une balade en raquettes, c'était le matin et moi j'en faisais partie..

Celui qui nous a emmené en balade s'appelait Laurent. Il nous a montré des empreintes de renards, des pattes d'isards et des bois de cerfs.

Il nous a également montré des plantes, des arbres et nous avons fait du toboggan dans la neige, c'était génial !!!!

Roxane

